



7月実行委員会だより

平成30年7月19日発行

港区立御成門中学校
PTA会長 佐野貴久

平成30年7月14日(土) 午前11時30分～ ランチルームにて

佐野会長より

本日は、真夏日が続く大変暑い中、第3回実行委員会に、お集まりいただき誠にありがとうございます。

はじめに、この度の大阪北部地震ならびに西日本を中心とする豪雨により、とりわけ広島・岡山・愛媛では甚大な被害がもたらされました。ご家族・ご親戚・ご友人がおられる方もいらっしゃるかと思いますが、被災された皆様に心からお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

さて6/9運動会、7/7身近な街のコンサートをはじめ、芝地区クリーンキャンペーンや社会を明るくする運動など、実行委員会の皆様、また多くのお助け隊の皆様に、一方ならぬご協力を頂き、1学期を無事に終わられる運びとなりました。いつもPTAを献身的に支えてくださっている保護者の皆様、またここにいる皆様方を快く送り出してくださっているご家族の皆様に改めて御礼申し上げます。

子どもたちは夏休みを心待ちにしていることと思いますが、大人は日常に追われる日々が続いていきます。いつもと違う環境や、様々なきっかけにより、子どもの心が大きく変化することも少なくありません。だからこそ、ふとした瞬間でも、親が子どもと向き合い、話をする機会を設ける努力が大事ではないかと痛感しております。1学期を振り返りながら、子どもが頑張ったことを褒め称え、次のステップに踏み出せるよう、私も励ましていきたいと思っております。

2学期は合唱コンや自然農園体験教室などの行事がありますが、次の実行委員会は10月になります。少し間が空きますが、お互いに心身ともに充実した夏を過ごし、また元気な顔でお会いできますよう、どうぞ宜しくおねがいします。

佐藤校長先生より

こんにちは。7月に入り、生徒たちは、暑さに負けずに活気ある学校生活を送っています。

本日、広報誌をいただきました。楽しさ満載の「御成門中学校PTA便り」になっています。広報委員の皆様ありがとうございました。

先日7日(土)は、PTA主催の「身近な街のコンサート」を生徒たち・地域の皆さんのために企画実施していただきまして、ありがとうございました。指揮者体験や吹奏楽部演奏、オーケストラのバックでの校歌斉唱と、虎ノ門交響楽団と一体となるフレンドリーな演奏会となり、大変素晴らしかったです。また他にも7月は、バルセロナオリンピック出場のヨーコゼッターランドさんによる夢・未来プロジェクトや外国人留学生による1、2年生の国際理解教室、薬物乱用防止教室、生徒会役員選挙と多彩な教育活動が実施できています。

4月から様々な教育活動を行ってまいりましたが、生徒たちは、何事も意欲的に取り組むことができ、どの学年も成長の跡が見えます。そして、生徒たちの主体性が伸びている手ごたえを様々な場面で感じます。現在は、生徒の手で提案され、西日本豪雨災害のための募金活動を行っています。17日には新橋駅での街頭募金活動も行います。

2年生は夏季学園、3年生は修学旅行に向けた準備も進んでいます。1年生は中学初の夏休みで、部活などでは心身を鍛えることになろうかと思っております。

あと一週間で夏休みを迎えます。期末テストの結果も戻り、生徒たちは振り返りをしながら、三者面談にも臨みました。ぜひ、これらの機会を生かしながら、ご家庭でもお子様の夏休みの計画を後押ししていただき、有意義な夏休みになるようにご協力ください。

一学期はPTAの皆様に支えられ、ご協力をいただき、生徒も学校も充実して教育活動を行うことができましたことを感謝申し上げます。2学期もどうぞよろしくお祈りいたします。